



Fête du collège

publié le 03/07/2013

Vendredi 28 juin le collège organisait sa fête de fin d'année. Les familles ont répondu présentes en grand nombre, ce qui a un peu déstabilisé l'organisation, la restauration devant s'arrêter plus tôt que prévu.



La soirée a commencé par les traditionnels matchs profs-élèves opposant les enseignants à plusieurs équipes d'élèves de 3ème en foot et cette année en hand. Les élèves ont du admettre malgré leur grand nombre "**la suprématie des enseignants**". Vers 19H, les ateliers ont commencé : théâtre, musique, danse, films sur les sorties et voyages. Beaucoup d'anciens élèves sont venus pour donner des nouvelles à leurs anciens professeurs.



Portfolio



